

RFSO 1000191795 - 1000191766

Question #10:

We are having challenges in obtaining the original copies of the signed Reference Forms, especially for remote First Nation clients. Will INAC accept color pdfs of client Reference Forms? Will INAC accept signed forms faxed from FN communities?

Answer #10:

In accordance with Section 2.2. (p.9), signed reference forms in color PDF and/or faxed from First Nation communities will be accepted as long as they are submitted in hard copy with the request for standing offer before November 9, 2017.

DOC 1000191795 - 1000191766

Question n° 10:

Nous éprouvons des difficultés à obtenir les copies originales des formulaires de référence signés, en particulier pour les clients des Premières Nations en régions éloignés. Est-ce-qu'AANC acceptera des formulaires de référence du client en format PDF couleur? Est-ce qu'AANC acceptera des formulaires signés par télécopieur provenant des communautés des Premières Nations?

Réponse n° 10:

En vertu de la section 2.2 (p.9), les formulaires de référence signés en format PDF couleur et/ou envoyés via le télécopieur provenant des communautés des Premières Nations seront acceptés tant qu'ils sont joints à la demande d'offres à commandes soumis en version papier d'ici le 9 novembre 2017.